



Lettre ouverte aux syndicats de salarié.es et de production de la convention collective nationale de la production audiovisuelle

Paris, le 01 Juillet 2025

Face à la volonté des syndicats de production et de certains syndicats des salarié.es de l'audiovisuel de réaliser le découplage de la convention collective de l'audiovisuel en 4 sous-catégories, dans des délais extrêmement courts ne permettant pas un travail correct et cohérent, ceci sans prendre en compte le refus manifeste de la profession contre ces modifications injustes, inégalitaires et ne faisant pas partie des revendications du mouvement social des 20% ayant entraîné les négociations en cours :

Nous, Associations Professionnelles du Cinéma et de l'Audiovisuel, réitérons notre profonde opposition aux travaux de découplage de la Convention Collective, qui n'en aurait plus que le nom. Nous réaffirmons haut et fort notre volonté d'abandonner les travaux sur ces avenants et demandons instamment à nos syndicats de salarié.es de ne pas les signer.

Orienter les négociations vers la redéfinition et la modernisation des postes actuels, l'amélioration des conditions de travail et la protection des salarié.es est en revanche primordial.

Nous nous associons à tous les collectifs, associations, syndicats qui dénoncent le découplage, projet qui met à mal les valeurs défendues par notre Convention Collective, qui annihile le principe « à travail égal, salaire égal » et qui ouvre la porte aux abus quant à la classification des programmes.

Nos professions et les programmes doivent être protégés, pas démantelés et précarisés.

Les Associations signataires.